

tes réveilleront par leurs clameurs ceux qui dorment dans la tombe, alors un ange ouvrira le puits de l'abîme pour y chasser les réprouvés et s'écriera : *factum est*, tout est consommé ; alors les élus de Dieu se mêleront aux saintes phalanges selon la place qu'ils auront méritée, alors l'épopée angélique et l'épopée humaine seront closes par un éternel *alleluia*. MONSABRÉ.

CHRONIQUE

Une retraite pour les dames et demoiselles sera donnée à la cathédrale dans le cours du mois prochain.

* * *

Le R. P. Monsabré a souffert dernièrement d'une légère indisposition dont il est maintenant rétabli.

* * *

Lundi dernier, veille de la Saint-Edouard, les prêtres du diocèse sont venus en très grand nombre à l'archevêché présenter leur hommage à notre vénérable archevêque. Mgr Grouard, vicaire-apostolique d'Altabaska-McKenzie était présent à cette fête de famille. C'est M. Thêberge, curé de Varennes qui a été en cette circonstance l'interprète des sentiments du clergé et qui a présenté l'adresse de félicitation. Monseigneur répondit en quelques mots et annonça qu'à l'occasion de sa fête il avait décidé de nommer deux chanoines honoraires, MM. F. Bourgeault, curé de Laprairie, et F. X. Trépanier, chapelain de l'asile des sourdes muettes. Cette nomination fut accueillie par des applaudissements. Les deux nouveaux chanoines ont été installés le lendemain.

* * *

Mardi, fête de Saint-Edouard, Monseigneur l'archevêque a dit la messe à la cathédrale, à huit heures, pour l'ouverture solennelle des cours de l'Université Laval. Après cette messe, M. le vice-recteur et les professeurs des différentes facultés ont fait leur profession de foi en présence de l'archevêque.

* * *

Le Rév. P. A. Blanchard, de l'ordre des Dominicains, et ancien prêtre du monastère de N. D. du Rosaire, de St-Hyacinthe, est mort presque subitement à Paris dans les derniers jours de septembre.

* * *